

Cet ouvrage, que Paul Bonnacarrère a tiré de la série des treize feuilletons qu'il a écrits pour l'ORTF et qui ont été mis en scène par Bernard Borderie, avec la participation de Maurice Biraud, Philippe Lemaire, Nicolas Vogel, Christine Fabrega, etc., et l'appui massif de plusieurs régiments de la Légion étrangère, vous replonge dans l'ambiance d'héroïsme, de sacrifice, de virulence et de folle bravoure qui vous a envoûté dans les précédents récits de guerre de Paul Bonnacarrère.

La publication de cet ouvrage précédera d'un mois la diffusion sur les antennes de l'ORTF du premier épisode de ce feuilleton que toute la presse annonce déjà comme l'événement marquant du prochain printemps à la télévision.

Douze légionnaires sont sélectionnés pour former un commando qui sera parachuté dans une république non précisée d'Afrique noire. Leur mission : anéantir une compagnie de mercenaires qui se comportent en pillards et terrorisent la population locale.

La Légion a fait appel à douze vétérans : les douzes premiers épisodes relateront la raison du choix de chaque homme ; le treizième sera consacré au commando tout entier.